

El director de Estadísticas del Poder Judicial Formosa, licenciado Adrián Fernando Ortiz fue elegido recientemente coordinador del Grupo de Responsables de las Areas Estadísticas de los Poderes Judiciales de las Provincias Argentinas y Ciudad Autónoma de Buenos Aires (GREPJ).

La designación fue realizada en el marco del XXII Taller de Responsables de Estadísticas de los Poderes Judiciales de la República Argentina desarrollado los días 21 y 22 de septiembre en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, donde además fue nominada co-coordinadora del Grupo la representante de la provincia de Santiago del Estero, ingeniera Claudia Esper.

El GREPJ funciona en la órbita de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia (JuFeJus) y nuclea a los responsables de las Áreas de Estadísticas de las Provincias Argentinas y Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Es el encargado de proveer información estadística de carácter oficial sobre el funcionamiento de los distintos poderes Judiciales provinciales, para lo cual se realizan periódicamente talleres donde se evalúan y conceptúan indicadores y tasas judiciales, a la vez de revisar las características de los distintos sistemas procesales con el fin de lograr que la información generada sea comparable y útil a todas las jurisdicciones.

Al mismo tiempo se efectúan talleres de capacitación donde se abordan temas de diversa índole orientados a mejorar la calidad de las estadísticas en todas las jurisdicciones.

El licenciado Adrián Fernando Ortiz es técnico Superior en Estadísticas Aplicada a la Empresa y licenciado en Sistemas de Información. Viene desempeñando sus funciones en la Dirección de Estadísticas, desde la creación del área en el año 2005, conforme Acuerdo del Superior Tribunal de Justicia 2.401 punto 16.

El funcionario trabajó en diversas comisiones internas dentro del GREPJ, como ser: Comisión de la Primera Publicación de datos estadísticos de la Junta Federal de Cortes, Comisión de Publicación bi-anual y Comisión de Capacitación y Comisión de Evaluación de Indicadores de Acceso a Justicia. Además, fue designado referente y responsable de la recopilación y procesamiento del Proyecto de creación del Sistema Penal Juvenil, surgido en el ámbito de REFLEJAR (Instituto de Capacitación Judicial de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia).